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АННОТАЦИЯ 
Взаимосвязь перфекционизма, саморегуляции и агрессивности у 

военных курсантов / Евхута Елизавета Витальевна; Факультет философии и 

социальных наук; Кафедра социальной и организационной психологии; науч. 

рук. Н.В. Король; науч. консультант А.М. Бахарь.  

Объект исследования – перфекционизм.  

Предмет исследования – взаимосвязь перфекционизма, саморегуляции 

и агрессивности у военных курсантов.  

Цель исследования – обосновать характер взаимосвязей 

перфекционизма, саморегуляции и агрессивности у военных курсантов. 

Основные результаты. Выборка военных курсантов характеризуется 

средним уровнем перфекционизма (64,60%); высоким уровнем саморегуляции 

(80,53%) и низким уровнем агрессивности (67,26%). Средний уровень 

перфекционизма можно интерпретировать как способность к объективной 

оценке себя и других, терпимость к ошибкам других, а так же оценке 

требований со стороны окружающих как умеренных и объективных. 

Высокий уровень саморегуляции – курсанты иллюстрируют 

самостоятельность, гибкость и адекватную реакцию на изменяющиеся 

условия, для курсантов характерна осознанная постановка цели, разработка 

плана и его реализация. Низкий уровень агрессивности – курсанты не 

проявляют не спровоцированное агрессивное поведение.  

Так же на всей выборке были обнаружены следующие корреляции, 

которые пересекаются с корреляциями полученными при делении выборки 

по полу, курсу и специальности. Взаимосвязь перфекционизма, 

ориентированного на себя и: социально-предписанного перфекционизма, 

прямая; общего уровня перфекционизма, прямая; гибкости, прямая; 

самостоятельности, прямая. Взаимосвязь социально-предписанного 

перфекционизма и: общего уровня перфекционизма, прямая; моделирования, 

обратная; гибкости, прямая; программирования, обратная; 

самостоятельности, прямая; фрустрации, прямая. Взаимосвязь общего уровня 

перфекционизма и: гибкости, прямая; самостоятельности, прямая. 

Взаимосвязь планирования и: моделирования, прямая; программирования, 

прямая; самостоятельности, обратная; фрустрации, обратная. Взаимосвязь 

моделирования и: программирования, прямая; самостоятельности, обратная; 

фрустрации, обратная. Взаимосвязь гибкости и: самостоятельности, прямая; 

фрустрации, прямая. Взаимосвязь программирования: самостоятельности, 

обратная; фрустрации, обратная. Взаимосвязь самостоятельности и: 

фрустрации, прямая.  
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Были выявлены различия по курсам: 1 и 2 курс: моделирование; 

программирование. Между 3 и 4 курсами различий нет. 1 и 3 курс: гибкость; 

самостоятельность. 1 и 4 курс – различий нет. 

Ключевые слова: ПЕРФЕКЦИОНИЗМ, САМОРЕГУЛЯЦИЯ, 

АГРЕССИВНОСТЬ, ВОЕННЫЕ КУРСАТЫ.  

 

Interrelation of perfectionism, self-regulation and aggressiveness in military 

cadets / Evhuta Elizaveta Vitalievna; Faculty of Philosophy and Social Sciences; 

Department of Social and Organizational Psychology; scientific hand of N.V. 

Korol; scientific. consultant A.M. Bakhar.  

The object of research is perfectionism.  

The subject of the study is the relationship of perfectionism, self–regulation 

and aggressiveness among military cadets.  

The purpose of the study is to substantiate the nature of the 

interrelationships of perfectionism, self–regulation and aggressiveness among 

military cadets. 

The main results. The sample of military cadets is characterized by an 

average level of perfectionism (64.60%); a high level of self-regulation (80.53%) 

and a low level of aggressiveness (67.26%). The average level of perfectionism can 

be interpreted as the ability to objectively evaluate oneself and others, tolerance for 

the mistakes of others, as well as the assessment of requirements from others as 

moderate and objective. A high level of self–regulation - cadets illustrate 

independence, flexibility and an adequate response to changing conditions, cadets 

are characterized by conscious goal setting, development of a plan and its 

implementation. Low level of aggressiveness – cadets do not exhibit unprovoked 

aggressive behavior.  

Also, the following correlations were found in the entire sample, which 

overlap with the correlations obtained when dividing the sample by gender, course 

and specialty. The relationship between self-centered perfectionism and: socially 

prescribed perfectionism, direct; the general level of perfectionism, direct; 

flexibility, direct; independence, direct. The relationship between socially 

prescribed perfectionism and: the general level of perfectionism, direct; modeling, 

reverse; flexibility, direct; programming, reverse; independence, direct; frustration, 

direct. The relationship between the general level of perfectionism and: flexibility, 

direct; independence, direct. The relationship between planning and: modeling, 

direct; programming, direct; independence, reverse; frustration, reverse. The 

relationship between modeling and: programming, direct; independence, reverse; 

frustration, the reverse. The relationship between flexibility and: independence, 

direct; frustration, direct. The relationship of programming: independence, reverse; 
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frustration, reverse. The relationship between independence and frustration is 

direct.  

There were differences in the courses: 1 and 2 courses: modeling; 

programming. There are no differences between the 3rd and 4th courses. 1st and 

3rd year: flexibility; independence. 1st and 4th year – there are no differences. 

Keywords: PERFECTIONISM, SELF-REGULATION, 

AGGRESSIVENESS, MILITARY CADETS. 
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